



Le 15 août 2025

Chères amies, chers amis et membres des Équipes du Rosaire,

Nous espérons que vous allez bien en cette grande et belle fête mariale de l'**Assomption**.

La vie de l'Église nous rappelle à quel point les chrétiens ont toujours souhaité faire mémoire des figures qui les ont précédées sur la route de la Vie éternelle. Chacun d'entre nous aime se souvenir des belles personnes de sa famille ou de son cercle d'amis. Il y a des personnes qu'on n'oubliera jamais. Même des années après leur départ, on se souvient d'une de leurs phrases, d'une expression, d'une attitude ou encore d'une de leurs prières. Ainsi en va-t-il de la vie de l'Église ; elle a le sens de la famille et propose à tous les chrétiens de faire mémoire aujourd'hui d'une figure humaine, pleinement humaine, qui a « permis » à Dieu Lui-même de nous rejoindre comme jamais.

Très tôt, la dévotion à la Vierge Marie est répandue. Le 15 août, la fête de l'Assomption est une célébration très ancienne dans la ville de Jérusalem, dès le V^e siècle. Elle sera ensuite étendue à toute la chrétienté. Elle est encore pour tous les chrétiens d'orient et d'occident un rendez-vous spirituel important. La vie discrète de la Très Sainte Vierge Marie nous encourage à avancer sur le chemin du Salut, confiants que notre prière simple, humble et fidèle nous associe à la destinée de celle avec qui chaque membre des Équipes du Rosaire a choisi de lier son sort. Méditer la vie de Notre Seigneur jour après jour et espérer pleinement le jour de sa rencontre.

Le quatrième mystère glorieux du Rosaire nous enseigne ainsi que Marie « *fut élevée corps et âme à la gloire du ciel* » et constitue en cela « *une anticipation de la résurrection des autres chrétiens* (CEC 966) ». Quelle joie de découvrir que l'ascension de Jésus ouvre les cieux où nous sommes conviés à partager la vie divine (cf 2P 1,4), à la suite de la Vierge Marie.

Dans l'attente de vous revoir lors de notre **journée nationale des Équipes du Rosaire à Beauraing le 4 octobre prochain**, nous vous souhaitons une belle et sainte fête de l'Assomption,

Fr Patrick Gillard op
Aumônier pour le Bénélux

Guillemette van Raemdonck
Responsable pour le Bénélux